

PARLAMENTO DEL MERCOSUR

PROYECTO DE DECLARACIÓN N° , DE 2008

Considerando:

- los recientes acontecimientos en la República de Colombia, que culminaron en la liberación de la senadora INGRID BETANCOURT y otros rehenes;
- que fue una operación militar de rescate sin derramamiento de sangre;
- que todavía hay un número significativo de rehenes, privados de la convivencia social y familiar, deseosos de ser liberados del yugo de las autodenominadas Fuerzas Armadas Revolucionarias e Colombia (FARC).

Reafirmando el papel del Parlamento del Mercosur como concierto de los Parlamentos de las naciones democráticas de Sudamérica, el **Parlamentario Eduardo Azeredo**, de Brasil, presenta esta Propuesta de Declaración:

EL PARLAMENTO DEL MERCOSUR DECLARA:

Moción de congratulaciones al Presidente Alvaro Uribe, de la República de Colombia, por el éxito de la operación de rescate de la senadora INGRID BETANCOURT y de otros rehenes, en poder de las FARC, sin derramamiento de sangre.

Moción de apoyo a la continuidad de los esfuerzos de ese país hasta que sean liberados todos los rehenes aún en poder de dicha organización clandestina

Sala de Sesiones, de julio de 2008.

Eduardo Azeredo